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Klinikum Ernst von Bergmann: Neubau in
Krampnitz geplant - Standorte im

Gespräch
Gemäß einem Bericht von www.maz-online.de,

Innenstadt/Krampnitz. Das städtische „Ernst-von-
Bergmann“-Krankenhaus (EvB) soll einen Neubau erhalten.

Eine Sanierung des Plattenbaukomplexes in der
Charlottenstraße wird nicht empfohlen und von politischen

Entscheidungsträgern, aber auch von Medizinern und
Pflegepersonal abgelehnt. Das ist das Ergebnis eines
zweitägigen Workshops, bei dem die umfangreichen

Ergebnisse einer Machbarkeitsstudie von Klinik-Fachleuten,
Stadtpolitik und dem Aufsichtsrat der kommunalen

Krankenhausgesellschaft beraten wurden. Als Berliner
Bürger ist es interessant zu erfahren, dass das Ernst-von-
Bergmann-Klinikum einen Neubau bekommen soll, und

dass eine Sanierung des bestehenden
Plattenbaukomplexes nicht empfohlen wird. Dies zeigt das

Bemühen, die Gesundheitsversorgung in der Region zu
verbessern und den Bürgern modernere &amp;hellip;
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Sanierung des Plattenbaukomplexes in der Charlottenstraße
wird nicht empfohlen und von politischen Entscheidungsträgern,
aber auch von Medizinern und Pflegepersonal abgelehnt. Das ist
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umfangreichen Ergebnisse einer Machbarkeitsstudie von Klinik-
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Als Berliner Bürger ist es interessant zu erfahren, dass das Ernst-
von-Bergmann-Klinikum einen Neubau bekommen soll, und dass
eine Sanierung des bestehenden Plattenbaukomplexes nicht
empfohlen wird. Dies zeigt das Bemühen, die
Gesundheitsversorgung in der Region zu verbessern und den
Bürgern modernere und effizientere Einrichtungen zur
Verfügung zu stellen. Dieser Schritt könnte auch Auswirkungen
auf die medizinische Versorgung in der näheren Umgebung von
Berlin haben, da das Klinikum eine wichtige Anlaufstelle für
Patienten aus der gesamten Region ist. Es ist wichtig, dass
solche Projekte sorgfältig geplant und umgesetzt werden, um
eine qualitativ hochwertige Gesundheitsversorgung für alle
Bürger zu gewährleisten.
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